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Prot. n. 2830 / II.1. del 12//04/2022 

         

                             

Consiglio d’Istituto n. 4 del 12 febbraio 2022 

Il giorno 12 Aprile alle 15,00, presso la sede di via Parri n. 14, e in collegamento via internet, si 

riunisce il Consiglio d’Istituto dell’IISS Cesare Battisti di Velletri RM per discutere il seguente 

Ordine del Giorno:  

 

1. Lettura verbale seduta precedente         45 

2. Autorizzazione Uso Palestra Ovest sede v. dei Lauri ASD     46 

3. Rimborso Spese Viaggio e pernotto Premiazione Napoli 3 Studenti e 1 Docente  47 

4. Giornate degli Studenti          48 

5. Varie ed eventuali   

 

 Consiglieri Nome e cognome Pres Ass 

1 Dirig. Scol. Eugenio DIBENNARDO X  

2 Comp. Docenti Loriana BAGAGLINI X  

3  Roberta CIOCCHETTI X  

4 “ Antonella COSENTINO 
 

X 

5 “ Paola GAIBISSO X  

6 “ Manuela MARIOTTINI  X  

7 “ Antonino MARRARI 
 

X 

8 “ Antonio PICCHI X  

9 “ Francesca SANGUEDOLCE X  

10 Comp. ATA Maurizio GIULIANI  X 

11 Comp. Genitori Valter BAGAGLINI X  

12 Comp. Genitori Alberto BARBETTA X  

13 Comp. Genitori Francesca LAMBIASE X  

14 Comp. Genitori Stefano NOVELLI  X 

15 Comp. Alunni Gabriele BAGAGLINI X  

16 “ Diego MANCINI X  

17 “ Marco SALTATETTI X  

18 “ David SIRONI X  
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Alle ore 15,10 del 12 Aprile 2022, 

Constatata la presenza del numero legale dei presenti il Signor Valter Bagaglini,  

Presidente del Consiglio d’Istituto procede alla discussione del 1° Punto all’OdG: 

 

1. Punto 1° all’OdG: Lettura e approvazione del Verbale della Seduta precedente. 

• Introduce il Punto all’OdG il Presidente del Consiglio d’Istituto Valter Bagaglini, che 

invita il DS dott. Dibennardo a riferire nel merito.  

• Prende la parola il dott. Dibennardo che partecipa alla riunione dal proprio domicilio. 

Comunica di non avere con sé copia del verbale e chiede a tutti i Consiglieri la facoltà 

di inviare loro il verbale della seduta del 14 Dicembre e di rinviare alla prossima seduta 

la lettura e la votazione per l’eventuale approvazione del relativo verbale.  

• Prende di nuovo la parola il Presidente che dichiara di accettare di buon grado la proposta 

del DS e invita il Consiglio a deliberare nel merito. 

• In breve si giunge a votazione e delibera: 

All’unanimità il Consiglio d’Istituto delibera di rinviare alla prossima seduta 

la lettura e l’eventuale approvazione del verbale relativo alla seduta del 14 

Dicembre scorso. 

 

2. Chiuso il Primo Punto all’OdG si passa al 2°: Autorizzazione ASD Pegasus Uso 

Palestra Ovest sede v. dei Lauri  

• Il Presidente apre il Punto.  

Nei giorni scorsi è pervenuta da parte della Associazione Sportiva Dilettantistica 

“Pegasus” la richiesta di usufruire in 2 pomeriggi alla settimana deli locali della Palestra 

lato Ovest della nostra sede di v. dei Lauri per svolgere l’attività sportiva del Dodgeball. 

Chiede al Dirigente se la richiesta sia stata corredata di benestare della Città 

Metropolitana e Consulta dello Sport della nostra città. 

• Il DS riferisce di avere acquisito alcuni dei documenti e di attenderne altri. In ogni caso, 

qualora il Consiglio d’Istituto esprima parere favorevole metterà a disposizione 

dell’Associazione le chiavi per l’utilizzo della Palestra nei pomeriggi stabiliti, solo dopo 

aver acquisito tutto il resto della documentazione. 

• Intervengono diversi Consiglieri che esprimono parere favorevole. 

• In breve si giunge a votazione e delibera. 

All’unanimità il Consiglio d’Istituto delibera di consentire, una volta acquisita 

tutta la documentazione necessaria (contratto con Città Metropolitana di Roma 

e Consenso esplicito della Consulta dello Sport di Velletri) che l’Associazione 

Sportiva Dilettantistica “Pegasus” possa usufruire in 2 pomeriggi alla settimana 

deli locali della Palestra lato Ovest della nostra sede di v. dei Lauri per svolgere 

l’attività sportiva del Dodgeball. 

 

3. Chiuso il Secondo Punto all’OdG si passa al 3: Rimborso Spese Viaggio e pernotto 

Premiazione Napoli 3 Studenti e 1 Docente 

• Il Presidente sig. Bagaglini introduce l’argomento. 

Tre ragazzi dell’Indirizzo Design del nostro Liceo Artistico hanno raggiunto la fase finale di un 

Concorso Nazionale che premia i migliori Prodotti Artistici di Design dei Metalli. 

L’appuntamento è nei prossimi giorni a Napoli. L’evento avrà durata di 2 giorni pertanto 

Docenti e Classe stanno individuando le condizioni di viaggio e di permanenza 

economicamente più favorevoli. Per l’occasione si recheranno nella città partenopea 3 Docenti 

e tutta la Classe. Il Consiglio di Classe chiede al Consiglio d’Istituto di finanziare viaggio e 

permanenza per 1 Docente accompagnatore e i 3 Studenti che hanno avuto accesso alla finale. 

Il Presidente chiede ai Consiglieri di esprimersi a riguardo.  

del  n. 45 

del. n. 46 
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• Intervengono diversi Consiglieri che, considerata anche la ridotta consistenza della spesa, 

dichiarano il proprio favore. 

• In breve si giunge a votazione e delibera: 

All’unanimità il Consiglio d’Istituto del C. Battisti delibera di provvedere al 

finanziamento delle spese di viaggio e permanenza a Napoli di 3 Studenti ed 1 

Docente in occasione della fase finale del Premio di prodotti Artistici del Design dei metalli. 

 

4. Chiuso il Terzo Punto all’OdG si passa al 3°: Giornate degli Studenti 

• Il Sig. Valter Bagaglini, che presiede la seduta, introduce l’argomento e chiede agli Studenti 

Consiglieri di esporre nel merito. 

• Prende la parola Gabriele Bagaglini che illustra succintamente il piano delle proposte che i 

ragazzi della sede di v. Parri intendono portare a compimento nelle 2 o 3 Giornate che il Consiglio 

vorrà consentire di attuare. 

• Intervengono la professoressa Ciocchetti e il Genitore barbetta che lamentano l’indeterminatezza 

delle proposte. 

• Prende la parola successivamente lo Studente Saltatetti che presenta le proposte dei Ragazzi della 

sede di v. dei Lauri. Accenna anche alla presentazione di attività sportive tra cui il Pugilato. 

• Intervengono in successione Docenti e Genitori, tra cui lo stesso Presidente, che criticano anche 

in questo caso l’imprecisione, la vaghezza delle proposte i cui esiti possono essere addirittura 

controproducenti. Chiedono che le attività progettate dagli Studenti siano ben articolate e 

determinate con precisione per evitare che nell’eventualità dello svolgimento delle giornate degli 

Studenti intere Classi trascorrano il tempo giocando a carte o senza far niente. 

• Prende la parola anche il Preside che chiede agli Studenti di conoscere per tempo l’identità, il 

curriculum e la veste nella quale intervengano delle persone che gli Studenti intendono far 

accedere a Scuola.  

• Genitori e Docenti concordano nel richiedere agli Studenti di presentare proposte molto articolate 

e dettagliate che offrano l’opportunità di comprendere con chiarezza la finalità formativa che si 

intende raggiungere mediante l’attuazione delle diverse attività. Resta comunque di prioritaria 

importanza l’acquisizione dei nominativi e del curriculum di quelle eventuali persone di cui si 

chiede l’accesso a Scuola per la presentazione di attività formative specifiche.  

• A conclusione del dibattito sul punto specifico il Presidente del Consiglio d’Istituto propone di 

rinviare a prossima seduta la discussione dell’argomento invitando gli Studenti ad accogliere le 

richieste espresse da Genitori e Studenti.  

Porta dunque alla votazione la propria proposta: 

All’unanimità il Consiglio d’Istituto del C. Battisti, accertata 

l’indeterminatezza delle proposte degli Studenti riguardo alle attività da porre 

in essere nell’eventualità della realizzazione delle Giornate degli Studenti, delibera di 

rinviare la discussione in merito all’oggetto di questo punto a prossima seduta di Consiglio 

che fissa nella data del 26 Aprile alle ore 15,30. 

 

5. Chiuso il Quarto Punto all’OdG si passa al 4°: Varie ed eventuali. 

• Conclusa la discussione dei punti all’OdG il Presidente sig. Valter Bagaglini, accertata 

l’assenza di ulteriori argomenti di cui discutere, chiude la seduta alle ore 17,00. 
 

Velletri, 12 Aprile 2022  

          

 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto 

   Prof.ssa Manuela Mariottini  Presidente del Consiglio d’Istituto 

 Sig. Valter Bagaglini 
 

del  n. 47 

del  n. 48 


